

---

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 22. November 2011

## **Industriestraße im OT Zellhausen wird als Einbahnstraße fortgeführt: Einführungstermin wird der 2. Januar 2012 sein**

Um einer einheitlichen Verkehrsführung gerecht zu werden, wird der „obere Teil“ der Industriestraße zwischen Mühlwiesenweg und der Straße Am See, ab dem 02. Januar 2012, als Einbahnstraße ausgewiesen.

Für Radfahrer wird die Regelung beibehalten, dass die Einbahnstraße auch in der Gegenrichtung befahren werden darf.

Bürgermeisterin Ruth Disser verspricht sich von der fortführenden Regelung eine weitere Verbesserung der Verkehrssicherheit, denn in der Vergangenheit war es auf der ohnehin schmalen Industriestraße zu wiederholten Engpässen zwischen Schwerlastfahrzeugen gekommen; teilweise gab es kein Vor- und Zurück mehr. Deshalb gibt es für diese Entscheidung auch keine Alternative, zudem ohnehin die Mehrheit der Fahrzeugführer die Industriestraße in Richtung Königsee befahren.

Für die Übergangszeit wird das Ordnungsamt dort vermehrt Kontrollen durchführen, um die Einhaltung der neuen Verkehrsführung zu überprüfen.